

AGRESIÓN HACIA ASPIRANTES POLÍTICOS

Exigen reforzar protección para los candidatos

ADRIANA GARCÍA SÁNCHEZ

Las campañas electorales iniciarán el 26 de abril y la jornada electoral será el 2 de junio próximo

Hernández González al ser cuestionado sobre los asesinatos a candidatos de Morena en el país, sí considera que se debe reforzar la seguridad para los próximos candidatos en la entidad, respondió que ese tipo de agresiones no es exclusivo contra los aspirantes de ese partido.

“Creo que es un problema general que todos los ciudadanos debemos condenar y no solamente tiene que ver con candidatos de Morena o de cualquier otro partido, me parece que hay una violencia generalizada, una violencia política desde luego”.

Lamentó que ese tipo de agresiones la han padecido ciudadanos de otros partidos políticos, me parece que no hay



MAURILIO HERNÁNDEZ GONZÁLEZ,

COORDINADOR DEL GRUPO PARLAMENTARIO DE MORENA EN EL CONGRESO LOCAL

“Me parece que hay una violencia generalizada, una violencia política desde luego”

que particularizar.

“Desde luego que las autoridades han tomado las medidas en la Mesa de Seguridad donde están participando las di-



CORTESÍA: LEGISLATURA

Rescala reiteró que se instaló mesa política con autoridades estatales y electorales

versas fuerzas políticas, se ha ofrecido por parte del Ejecutivo del Estado, pues el apoyo de seguridad para los diversos candidatos, hay quienes lo aceptan, sí. Y no porque lo rechacen, sino porque no lo consideran necesario”.

“Actualmente estamos en los procesos internos de los partidos y no ha habido una manifestación de violencia como la que se ha estado dando en otros estados, también tenemos que ser justos en esa valoración y esa apreciación”, analizó.

Por separado, Rescala, reiteró que desde hace algunas semanas se instaló la mesa política con las autoridades estatales y

electorales, además de los representantes de los partidos políticos participantes en el proceso local 2024.

“Tengo confianza en que las autoridades del Estado de México estén vigilantes de todas y cada uno de los candidatos que participen en la elección de 2024”.

Según el calendario del proceso electoral vigente, las campañas electorales comenzarán el 26 de abril y la jornada electoral será el 2 de junio próximo.

A la fecha los partidos políticos se encuentran en los procesos internos de selección de las y los aspirantes a una alcaldía o diputación.